

Convocan al pueblo cubano para realizar este domingo jornada de trabajo voluntario



La Habana, 16 sep (RHC) La Federación de Mujeres Cubanas se unió al llamado que vienen haciendo las organizaciones de masas para que las personas se sumen a la higienización de los hogares, las comunidades y las ciudades luego del paso del Huracán Irma.

El comunicado exhorta a las féminas a que junto a sus familias se sumen a una jornada mañana domingo de higienización y recogida de desechos sólidos.

Igual llamamiento realizaron los CDR, Comités de Defensa de la Revolución, mayor organización de masas del país, para que la población apoye a los organismos que llevan a cabo esas labores de saneamiento.

Asimismo, se aboga por la necesidad de que la familia contribuya a la recuperación de las escuelas y centros laborales ubicados en las zonas de residencia, sobre todo en las provincias del centro del país y la capital cubana, donde el impacto del meteoro resultó más devastador, de manera tal que esas instituciones retornen a sus actividades habituales en el menor tiempo posible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141541-convocan-al-pueblo-cubano-para-realizar-este-domingo-jornada-de-trabajo-voluntario>



Radio Habana Cuba